

Alcobendas pide a Sanidad que construya un centro de salud en parcela cedida

Alcobendas, 9 mar (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha enviado este jueves una carta al consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, Enrique Ruiz Escudero, para informarle de la cesión de una parcela municipal para la futura construcción de un centro de salud polivalente que ayude a "descongestionar" la Atención Primaria y las urgencias hospitalarias.

En el escrito, remitido por el vicealcalde de la ciudad, Rafael Sánchez Acera (PSOE), el Consistorio indica que, el pasado 26 de enero, el Pleno municipal aprobó por unanimidad la cesión al Gobierno autonómico de una parcela de más de 5.000 metros cuadrados, situada en la calle Calderón de la Barca, para que se ubique en ella un equipamiento sanitario "con determinadas características".

En concreto, la propuesta municipal alude a un centro de salud polivalente que incluya un Punto de Atención Continuada (PAC), un centro de salud mental específico y las especialidades médicas "más demandadas". Con ello, el municipio pretende "descongestionar las consultas de Atención Primaria", al considerar que la población de Alcobendas, cercana a los 120.000 habitantes, "necesita nuevas infraestructuras sanitarias para que la atención sea la que los vecinos merecen".

Actualmente el centro de especialidades médicas de Alcobendas comparte edificio con los juzgados, por lo que en los últimos años ha visto reducida las consultas que ofrece, lo que obliga frecuentemente a los vecinos a desplazarse al hospital Infanta Sofía, en la localidad colindante de San Sebastián de los Reyes, que atiende a la comarca Norte, "con la consiguiente saturación".

A ello se suma, añade el Consistorio, que las citas en Atención Primaria se dan "con demasiada tardanza", lo que "obliga a los usuarios a acudir a las urgencias"; y que el Punto de Atención Continuada (PAC) es compartido con San Sebastián de los Reyes.

EFE
pcl/jvc
1011365